
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 みんなで参加しよう！楽しい地域づくり  【第１２号】 令和２年３月 31日発行 

城 南 地 域 づ く り 通 信 

 城南地区地域づくり協議会では、城南地区の特色を活かし、住民の皆さんが支えあい、誰もが楽しく、

安全に安心して暮らせる地域をめざして活動しています。 

今号では、令和元年夏以降に行われた各部会の活動をご紹介します。 

多くの皆さんにイベントや講演会などの様々な活動にご参加いただき、ありがとうございました。 

地域福祉部会 ～支えあうまちづくりをみんなで楽しみながらすすめたい！～ 

年の瀬も迫った 12月 21日（土）、世代間交流を図ることにより、大人と子供が心豊か

に暮らせる福祉のまちづくりの一環として、日本の伝統である門松（ミニ）を作って、

おじいちゃんの知恵と腕を孫たちに伝承する機会を設けました。 

親子連れなど 40名が参加し、城南地区老人クラブとその他の有志の協力をいただきな

がら、「ミニ門松つくり」を実施しました。当日は高崎地区からの参加者や、群馬テレビ

や上毛新聞の取材撮影もあり、楽しい思い出の一日となりました。 

11月 23日（土）、城南支所・調理実習室にて、「おばあちゃんの知恵に学ぶ」と題

し、手打ちうどん・鮭の南蛮漬け・ふかしまんじゅう・こんにゃくの 4品づくりに、

地区内 40名の参加者が挑戦しました。 

手打ちうどん作りの作業では、子供たちが慣れない手つきでめん棒を使い、生地を丸

くのばしていた姿が印象に残りました。終了後、参加者からの感想のなかで、「これか

らも参加したい」という声もありましたので、昔のおばあちゃんの姿を思い出しなが

ら題材を考え、次回も挑戦していきます。 

自然環境部会 ～みんなで守ろう荒砥川！ ふるさとの風景を次世代に！～ 

小学生対象の「荒砥川こども絵画コンクール」と、中学生以上対象の「荒砥川写真コン

クール」を行いました。 

夏休みを利用して描かれた子供たちの力作と、日常の風景を撮影した素敵な写真がた

くさん応募され、自然環境部会員が真剣に審査を行い、部門ごとに最優秀賞 1 点と優秀

賞 2点が選ばれました。残念ながら入賞を逃した皆さんには参加賞をお渡ししました。 

この 2 つのコンクールは、私たちのふるさとの情景を記録し、後世に引き継ぐ活動で

す。ご応募いただいた皆様に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

今年度 2回目の荒砥川堤防の除草活動を、8月 31日（土）早朝に行いました。 

場所は今井町内の曲輪橋北から御蔵橋南までの約 850mで、夏に堤防の管理用道路が舗

装されたため、これまでより除草活動の面積が少なくなって作業時間も短縮され、部会

員の作業が少し楽になりました。 

きれいになった荒砥川堤防を利用して、ぜひウォーキングや散策をお楽しみください。 

城南地区地域づくり協議会では、一緒に活動する仲間を募集しています！ 

 

５つの部会があるので、お好みの活動の場をお選びください！ 

（お問い合わせは城南支所まで） 

（編集・発行） 

城南地区地域づくり協議会 

（事務局） 

城南支所 ☎268-2111 

おじいちゃんの知恵に学ぶ「ミニ門松つくり」 

おばあちゃんの知恵に学ぶ「三世代食の交流会」 

荒砥川こども絵画コンクール＆写真コンクール 

荒砥川堤防の除草活動 

低学年の部・高学年の部・写真の入賞作品 

11月 10日に賞状伝達式を行いました 

みんなで 

美味しく 

いただきます♪ 



 

 

     

  

 

 

 

 

  

 

               
 

  

   

地域内交通運営委員会 ～城南地区内の交通対策に取り組みます！～ 

1 月 22 日（水）、第 3 回臨時総会を開催しました。 

下記の議案を全員賛成で議決確認し、各町の住民の 

皆様へ周知することになりました。 

①運行形態の各項項目の確認 

②バス停設置場所と数確定  

③運行委託業者との契約締結について 

④新役員 1 名就任の件 

2 月 12 日、城南地区地域づくり協議会推進本部会議が開催され、地域内交通運営委員会

で進めている地域内交通の次の項目概要について事務局から説明をしました。 

①今後の日程  ②市や国の補助金について  ③事務費（自治会費）について 

④預金通帳の開設管理について  ⑤予算・決算について。 

また同日、地域内交通運行契約・城南地区地域内交通に関する協定書が締結。 

2 月 24 日、15 町のバス停留所掲示物及びバス停留所ポールの設置が完了。 

2 月 27 日、プレ運行を開始。地区内毎戸に「プレ運行及び本格運行のお知らせ」と 

「バス停留所の配置地図」を配布しました。 

多くの人が利用される事を願っています。 

安全・安心対策部会 ～住み慣れた地域で安心してくらすお手伝いを！～ 

11 月 15 日の前橋市社会福祉大会において、安全安心対策部会の移動販売活動が「福祉

増進に寄与した」として、市社会福祉協議会長から感謝状を賜りました。 

これに満足することなく、移動販売を必要とする人がいる限り、活動に関わっている

ボランティアのみなさんは高齢者になりましたがこれからも頑張ります。 

移動販売は平成 26 年 3 月 5 日に開始し、3 月 4 日で 6 年を経過。本年度末に利用者数

延べ 3 万人を達成しました。 

感謝状を賜ったことと移動販売利用者数延べ 3 万人達成を祝って、記念行事を計画し

ていましたが、新型コロナウィルス肺炎の感染予防のため行事を延期いたしました。多

くの方から参加申込みがありましたのに誠に残念であり、申し訳なく思っております。 

文化財部会 ～歴史には不思議がいっぱい！歴史に触れてみませんか？～ 

JR東日本のテレビ CM（群馬デスティネーションキャンペーン）に、前二子古墳・

中二子古墳が映し出されました！ 

これにより多くの方が身近な歴史遺産に対して、以前に増して興味を持たれたの

ではないでしょうか？ 

CMの中で気づかされた一言は「歴史とは学ぶものではなく、旅するものかもしれ

ません」です。多くの文化財を楽しんで見聞きし、古の人々の生活や暮らしから生

まれた知恵等々は、脈々と長い旅をして今に至っていることと思います。その時々

の主人公の心の内に分け入ってみてはいかがでしょうか。 

文化財部会では講演会を開催するとともに、現地説明会（見学会）にも力を注い

でいます。文化財に触れることも歴史参画の入り口の一つです。 

残念ながら本年度企画の「文化財めぐり」は、新型コロナウィルス対策のために

余儀なく中止となりましたが、文化財部会は盛り上がっている歴史熱の機運で、皆

様が文化財部会へ参加協力してくださることを願っています。 

 

 

 

いよいよ、城南地区地域内交通の運行がスタート！ 

市社協から感謝状をいただきました！ 

テレビ CMに「大室古墳群」が登場！ 

9月 3日、八ッ場ダム研修視察を実施 

城南地区内 12か所で、フレッシー号による移

動販売活動。どうぞご利用ください♪ 

CMには女優の吉永小百合さんが出演。 

（撮影場所は大室古墳群） 

前橋市役所 1階ロビーで展示中 

2020年 4月～6月の 3ヶ月間、群馬県内の市

町村や観光関係者と全国の JR6社などが一体と

なって行う大型の観光キャンペーンです。 
9月 29日の歴史文化講演会 


